

Liebe Eltern,

leider müssen wir uns von unserer langjährigen Schulsekretärin Frau Wolter verabschieden. Wir bedanken uns bei Frau Wolter für die zuverlässige und gute Zusammenarbeit und wünschen ihr für ihre berufliche und private Zukunft alles Gute.

Gleichzeitig freuen wir uns aber, dass Frau Haibach die Nachfolge im Schulsekretariat antreten wird. Bitte beachten Sie in diesem Zusammenhang auch unsere geänderten Öffnungszeiten des Sekretariates, täglich von 7.30 Uhr bis 11.30 Uhr.

Herzliche Grüße

Claudia Baumann

(Schulleiterin)